

WARTA

Jumat Bersih, Babinsa Ceper Bersihkan Jalan Desa Bersama Warga

Budiyanta - KLATEN.WARTA.CO.ID

Jul 8, 2022 - 15:58



Kopda Sudomo bergotong royong bersama warga melaksanakan pembersihan kanan kiri jalan di Desa Kurung Kecamatan Ceper

Klaten - Menjadi motivator dan penggerak masyarakat untuk peduli terhadap kebersihan lingkungannya, anggota Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim

0723/Klaten Kopda Sudomo bergotong royong bersama warga melaksanakan pembersihan kanan kiri jalan di Desa Kurung Kecamatan Ceper, Jumat (8/7/2022).

Kegiatan kerja bakti tersebut di fokuskan pada sasaran pembersihan kiri kanan jalan yang telah di tumbuh rumpuk liar. Aparat Babinsa dan masyarakat yang terlibat nampak kompak dan antusias, untuk membersihkan dan memotong rumpuk di tepi jalan, agar menjadi bersih rapi dan aman dilalui oleh masyarakat.

Di wilayah Desa Kurung, kerja bakti bersama warga dilakukan seminggu sekali. Melalui koordinasi semua pihak, baik perangkat desa maupun masyarakat menentukan untuk sasaran pembersihan.

“Selaku Babinsa, saya sangat mendukung sekali kegiatan ini karena dapat menjadi pelajaran bagi kita semua pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, agar nyaman di tempati dan tentunya juga berpengaruh pada kesehatan kita juga,” ungkap Kopda Sudomo

Disela-sela istirahatnya bersama warga dalam kegiatan pembersihan jalan desa, Babinsa tak lupa mengingatkan warga dalam menjaga dan menerapkan protokol kesehatan agar warga tetap sehat dan semangat dalam menjalani kegiatan sehari-hari.

Babinsa berharap juga melalui kegiatan ini akan membangkitkan semangat gotong-royong masyarakat dalam berbagai kegiatan, terutama dalam menjaga sarana dan prasarana di lingkungannya agar terpelihara dengan baik dan dapat berdampak positif.

Sementara Rubi salah satu warga yang ikut dalam kegiatan tersebut merasa bangga dengan Babinsa di desa kami yang turun langsung peduli dengan kebersihan lingkungan.

“Dengan semangatnya Pak Babinsa yang turun langsung sehingga memotivasi kami untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan sehingga desa kami menjadi desa yang sehat.” Pungkas Rubi. (Red)